



## Schulhausregel

Unsere Schule soll ein angenehmer Ort zum Lernen sein, in dem wir alle unseren Platz haben. Deshalb gelten für uns Regeln, die einen möglichst konfliktfreien Schulalltag ermöglichen.

- Wir grüssen einander und pflegen einen anständigen und respektvollen Umgangston.
- In der grossen Pause ziehen wir uns rasch um und gehen hinaus.
- Am Mittag gehen wir zügig nach Hause.
- Wir sind frühestens 15 Minuten vor Schulbeginn auf dem Schulareal.
- Wir tragen Sorge zu Pausenplatzspielen, Schulmaterial und Mobiliar im und ums Schulhaus.
- Wir halten das Schulareal sauber und wir werfen alle Abfälle, PET und Kaugummis in die dafür vorgesehenen Kübel.
- Im Schulhaus tragen wir Finken.
- Auf dem Schulareal bleiben elektronische Geräte (Handy, ...) ausgeschaltet und unsichtbar. Bei Wiederhandlungen wird das Gerät eingezogen:
  1. Mal            Abholen bei der Klassenlehrperson nach Schulschluss.
  2. Mal            Abholen bei der Schulleitung nach Schulschluss oder deren Anwesenheit (Bürozeiten).
  3. Mal            Abholen durch die Erziehungsberechtigten bei der Schulleitung nach Schulschluss oder deren Anwesenheit (Bürozeiten).